

「交通安全の大切さを知る

良い機会となりました」

生徒会長 小沢

## 交通安全の呼びかけ

行方市・行方警察署等と連携  
道の駅たまつくりにて実施

春の全国交通安全運動に合わせて  
街頭キャンペーンを行いました

玉造工業高等学校  
生徒指導部

# 高校生活を見つめて

令和7年4月15日発行

## 日々の活動の様子



安全点検①



安全点検②



グッズ配布



集合写真

ライト、タイヤ、ステッカー、  
自賠責シール、免許等の確認

日頃の安全点検と  
事故防止の呼びかけ

交通安全グッズの配布

生徒会・ウエイト部・  
野球部・工業研究部が参加

## 交通事故0を目指して

本校では工業高校として、命を第一に考えた安全教育を行っています。交通に関する車両の整備や交通安全への意識向上を呼びかけながら交通事故0を目指していきます。

## いじめ防止基本方針

いじめは、「どの学校でも、どの生徒にも起こり得るもの」と認識した上で、「いじめは絶対に許さない」という強い決意のもと、いじめ防止のための教育に取り組んでいきます。生徒一人ひとりが自分らしく、尊重し合いながら過ごせる環境づくりを目指し、未然防止、早期発見、迅速な対応に努めます。また、家庭や地域、関係機関との連携を大切にし、社会全体で支え合う意識を育んでいきます。ご理解ご協力をお願いいたします。

## 新年度がスタート

- ☑ 基本的な生活習慣は整っていますか
- ☑ 誰にでも気持ちの良い挨拶は出来ていますか
- ☑ 時間や約束を守っていますか